

FEEDBACK OSCE OSCE SEMESTER 1 TA 2024/2025

24711043 - NABILA EKA AZZAHRAH

STATION	FEEDBACK
Pemeriksaan Gait	IC: BELUM MENJELASKAN RESIKO TINDAKAN. I GAIT: sudah mengamati cara berjalan, sudah meminta memposisikan anatomis, sudah inspeksi bentuk kaki namun belum bentuk vertebra. LEG: sudah inspeksi, sudah melakukan palpasi namun hanya terkonsentrasi pada genu. Motorik: sudah pada bagian genu dan engkel namun pinggul belum. Vasculer: sudah inspeksi, palpasi, CRT, bisa tampahkan denyut nadi ya dek. ROM: sudah diperiksa dan ukur sudut namun hanya pada Genu sebaiknya pada hip dan engkel juga ya dek. Belum cuci tangan sebelum pemeriksaan, sudah cuci tangan setelah pemeriksaan. sudah memberikan laporan pemeriksaan.
Pemeriksaan Kekuatan, Tonus Dan Trofi Otot	Jangan lupa untuk selalu membandingkan sisi kanan dan kiri ya. inspeksi otot jgn hanya sebutkan normal, tapi sebutkan ukurannya itu apa kan ada eutrofi, atrifo, atau hipertrofi, dsb. lalu saat inspeksi juga jgn lupa kakinya diangkat untuk bs lebih melihat batas2 ototnya .. untuk pemeriksaan kekuatan dan gerakan pasif, hati2 untuk sendi panggul dan sendi lutut pemeriksaannya berbeda ya, jangan disatukan. tingkatkan kemampuannya, tidak perlu terburu-buru
Pemeriksaan Lapang Pandang, Otot Ekstraokuler, Tek	sudah cukup baik dipertahankan
Pemeriksaan Nervus Cranialis	prosedur dilakukan lengkap dan baik. Sukses ya buat Nabila. Good job
Pemeriksaan Refleks Fisiologis Dan Sensibilitas	IC tdk menjelaskan resiko tindakan, belajar lagi teknik pemukulan dan pengayunan, reflek cukup baik lokasinya tepat, gerakan reflek tampak, dan sdh mencari ada tidaknya perluasan.
Pemeriksaan Segmen Anterior	IC : cukup, Persiapan : alat dan pasien cukup. Pemeriksaan segmen anterior, px palpebra cukup, px konjungtiva sklera cukup, px kornea, arah cahaya ke plasido kurang pas, pantulan ke arah kornea tidak maksimal, px coa iris pupil cukup, px lensa cukup, Komunikasi : cukup Profesionalisme : cukup, oke semangat.
Pemeriksaan Visus	Informed consent: OK; Persiapan: sebelum melakukan pemeriksaan, jangan lupa persiapkan alat-alat yang dibutuhkan terlebih dahulu dan memastikan penerangan ruangan baik; Pemeriksaan visus mata kanan: OK, hasil pemeriksaan sudah disebutkan tapi belum menyebutkan interpretasi; Pemeriksaan visus mata kiri: lambaian tangan hanya dilakukan pada jarak 30 cm (tidak dari 6 meter), saat memeriksa persepsi warna, sebaiknya mika warna diarahkan dihadapan pasien agar terlihat jelas oleh pasien; Komunikasi: OK; Profesionalisme: OK
Pemeriksaan Vital Sign	Secara keseluruhan baik: IC, cuci tangan, prosedur, dan interpretasi. Px nadi lebih mudah di a.radialis.
Universal Precaution	secara umum sudah cukup baik hanya lupa belum singkap baju s/d siku saat cuci tangan awal sebelum persiapan alat....cara keringkan dengan handuk belum baik, sentuhkan lengan dan handuk sesuai regio dan handuk jangan dibalik....punggung tangan s/d siku, kuku, dan sela jari juga discrubbing dan lengan jangan ke bawah pasca scrubbing.....lepaskan gaun dengan tarik manset dulu jadi tidak macet saat lewat sarung tangan ya